



### **PSOE-CIS incumple el compromiso de transplantar los árboles de la calle Puerto**

PSOE-CIS han tomado esta medida sin el consentimiento del Consejo Asesor de Medio Ambiente. El Partido Popular ha denunciado públicamente el atentado medioambiental que el actual equipo de gobierno PSOE-CIS ha cometido en las obras de la Calle Puerto tras el talado “indiscriminado” de árboles que han llevado a cabo para la remodelación del vial. En este sentido, el alcaldable popular, Juan José Marmolejo ha explicado que el proyecto de remodelación de La calle Puerto contempla la sustitución de los árboles por una nueva especie del tipo Washingtonia, pero no el talado.

El proyecto, que puede consultar cualquier ciudadano en Internet (<http://www.gmusanlucar.es/Proteja2010/Calle%20Puerto/MEMORIA.pdf>) informa de que las especies arbóreas existentes en el viario afectadas por las nuevas alineaciones proyectadas se trasladarían al lugar indicado por la Dirección de Obra y la Delegación de Infraestructuras. “A la vista de todos está el incumplimiento de la medida por lo que una vez más PSOE-CIS nos demuestra su falta de sensibilidad medioambiental por mucho que presuman de lo contrario”, ratifica Marmolejo.

El candidato del Partido Popular ha mostrado su apoyo al Consejo Asesor de Medio Ambiente ante la indignación de sus miembros puesto que ni la Delegada de Medio Ambiente, Inmaculada Muñoz, ni la edil de Infraestructuras, Milagrosa Gordillo, “han informado de la actuación ni han respetado el protocolo de actuación sobre arbolado urbano creado por este órgano”.

Juan José Marmolejo asegura que no es de extrañar esta “desafortunada” medida puesto que “últimamente nos quieren convencer de que los árboles no repercuten en el paisaje y la salud de la ciudad”. Prueba de ello son los casos de eliminación de árboles de Madre de Dios, la avenida de Huelva, la calle Torrente o la Avenida de la Constitución entre otros. Pero quizá este caso es de mayor impacto medioambiental puesto que se trataba de árboles de más de medio siglo.

Por último el Partido Popular ha calificado de irrespetuosas para con los ciudadanos las declaraciones de Milagrosa Gordillo, que ha intentado justificar el talado de árboles informando de que “vamos a plantar árboles para rellenar los alcorques vacíos”.

Estas declaraciones ponen de manifiesto que “no existe preocupación por mantener el mayor número de espacios verdes posibles en el diseño de ciudad prevista por el PSOE-CIS. Para ellos se trata simplemente de rellenar huecos vacíos”, asegura.

El candidato a la alcaldía por el PP concluye lamentando que esta sea la idea de ciudad sostenible que tiene el PSOE-CIS y esgrime: “Obras son amores y no buenas razones”, aludiendo a la falsa propaganda que está realizando el equipo de Gobierno para confundir a todos los sanluqueños.